

未だに安定せぬ経済活動

1月の雇用創出振るわず 同月の失業率では最低でも

2013年の経済成長目標は4%台だが、1月の雇用創出は、同月としては国際的な金融危機が表面化して以来最低の2万8900人で、政府関係者に懸念が生じていると2月1日付エスター紙が報じた。6大都市の失業率も1月としては最低でも前月比0・8%ボイント増の5・4%など、安定した経済成長には時間がかかりそうだ。

大統領支持率にも影響か

1月の雇用創出が、国際的な金融危機勃発後の2009年1月の10万人を84%下回る2万8900人に止まっている。政府の経済関係コンサルタントの間に懸念を生じさせている。

採用者数から解雇者数を引いた雇用創出数は景気動向を図る指標で経済が悪化した時に最後に生じさせている。ただ、2月8900人には止まらないだけだ。1月は20万人程度、年間では170万人の雇用創出となる。事前の予想は足りなかったが、大量解雇は避けられない。

一方、昨年1月の4万5600人が1万4800人によく同月比で82%減となつたサービス業も影響大だ。

クリスマス商戦後の1月は、昨年も8・4%成長したが、ダンボール生産の増加などがそのまま継続しきれた。

一方で、2014年は目に見える成長を遂げるまでに

それだけに、経済活動が2年続いた後の一連の数字は、2014年は目に見えてくる。

2013年経済も弱含みで推移するかと思わせる数字

は、2014年は目に見える成長を遂げるまでに

それだけに、経済活動が2年続いた後の一連の数字は、2014年は目に見えてくる。

2013年経済も弱含みで推移するかと思わせる数字

は、2014年は目に見えてくる。

日本から1千人が来伯 11月にリオで世界大会

「帰国の夢を果たせなかつた無心の移民に、故郷の石をプレゼントしたい」。ブラジル日本国際青年会議所(以下、伯日会議所)と日本青年会議所(以下、日本会議所)が、移民105周年に向け、全都道府県の青年会議所に県の形をした石林を持ち寄つてもらい、当地で「ミニ日本」を作るというプロジェクトを進めている。世界の青年会議所を統括する国際青年会議所の児玉明敏エジソン事務総長が発案者だ。11月4日からリオで開かれる青年会議所の世界会議にあわせて聖市(場所は未定)に完成させ、イナウグランを行つ予定。同会議は日本会議所から約千人が来伯するという。

児玉事務総長が企画



児玉事務総長と間部理事長

国際会議所は社会経済の発展を担う青年の育成を目的とした非営利団体で、米国ミズーリ州チエスター・フィールドに本部がある。1915年設立、100カ国、5千以上の地域に支部があり、18歳~40歳までの約20万人が加盟している。

88年に伯日会議所のメンバーとなつた児玉事務総長(53、三世)は、同理事長、国際会議所では常任理事と重要なポストを歴任し、04年から事務総長として活躍して

いた。今年12月で任期を終えるため、「日本の友情の印」として何かを残したいとの想いがあつた。

「日本の土を持つてく

る」とのアイデアは自分の体験が元になつていて、父・正二さんを呼びよせ故郷を探し当て、父・正二さんを

がりのなかつた親戚を探して、父・正二さんを呼びよせ故郷を案内し

た。「親父は子どもの頃に渡伯して、故郷のことをほんんど覚えていなかつたので、涙の旅になつた」と振り返る。

柿崎とみおさん(48、一世)の場合、12歳まで広島県で育つた娘が当地で今高校を卒業

した。元会頭・麻生太郎氏(当時外相)が来伯した折に

百周年で日本会議所の元会頭・麻生太郎氏(当

年)が来伯した折に

文協評議員選挙で行われるブラジル日本

投票は郵送か総会当日に

生長の家で記念式典

84年目の設立日祝い

柿崎とみおさん(48、一世)の娘の代わりに昭栄基金のことを聞きに来た」と笑う。柿崎さ

んは在日20年で、2年前の5月に帰伯した。

中島工トアルド事務長が説明を行つた。

評議員立候補者は78人、立候補は15日に締め切られた。

コロニアかるた会(黒田貞徳代表)は恒例か

るた会を3月3日午後1時

後1時からブラジル鳥取交流センター(Rua Dona Cecilia Tagundes, 323)

で開催する。会員は5レアルで一品

田貞徳代表は恒例か

るた会を3月3日午後1時

後1時からブラジル鳥取交流センター(Rua Dona Cecilia Tagundes, 323)

で開催する。会員は5レアルで一品

